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Q. 先月はどんなことがありましたか？
A. 約 14mのヒノキの伐採と搬出を行い、初めて樹皮をは
ぎました。はいだ木の表面はツルツルで、ひんやりとした手
触り。水を吸い上げている今の時期は、すーっと皮が取れて、
簡単にむけるので驚きました！今後行うワークショップに
も、このような林業体験の内容を盛り込んでいきたいです。

A. 町内の小学校で行う出前授業を企画中です！「楽しみ
ながら林業を知り、町内の産業に誇りを持ってもらうこと」
を目標として、自然や林業がおもしろいと思ってもらえる
ような授業づくりをめざしています。現在は各学校などと
打ち合わせをし、より良い内容になるよう考えています。

林業普及活動、始めました。

Q. 先月はどんなことがありましたか？
A. 9 月 3 日の「なぎたまフォトに写真の撮り方を教わろ
う！」イベントの準備を進めていました。観光協会で学ん
でいることを生かして、「写真」と「観光」をテーマに企
画しました。この広報が発行される頃にはもうイベント間
近ですが、お天気に恵まれるよう祈っています！

A. 冬にミニイベントをしようと考えています。どのような
内容にすれば楽しいか……難しいミッションですが、その
分やりがいがあってモチベーションになっています。ちく
じょう祭りの準備もありますが、ひとつずつ確実に達成し
ていきたいと思います。

秋に向けての準備期間

Q. 先月はどんなことがありましたか？
A. 寒田地区でブルーベリーを栽培している方にご協力い
ただき、8 月 20 日に収穫体験を行いました。なんと、カッ
プに山盛りで一杯 600 円！子どもたちの嬉しそうな笑顔
が印象的でした。今後もまこちの里スタッフとともに、さ
まざまな形で寒田の活性化に取り組んでいきたいです！

Q. 現在取り組んでいることをくわしく教えてください！
A. 11 月に開催するイベントの準備が始まりました！寒田
自治会からまこちの里が企画･運営を委託され、『もみじの
おまつり with お山 de マーケット』を開催します。ステー
ジイベントも考えているので、老若男女問わず楽しんでい
ただけるよう頑張ります！

ブルーベリーの収穫体験を開催！
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Q. 現在取り組んでいることをくわしく教えてください！


